
夏山「穂高 2014 」（KSTACメーリング）

KSTAC75周年記念夏山「穂高 2014」ご参加ＯＢの皆様

夏山実行委員長の31E伊藤です。

夏山お疲れ様でした。

今年も各隊の入山期間中、晴天に恵まれ、各隊とも自分の体調に合わせた

予定の計画を無事故で登ることができました。

また、紅茶会は今年よりファイヤーが焚けないため、バーナーの火を囲んで行いました。

今年は７５周年記念の山行が夏山、カナダ、秋山と企画されて人数が分散されたせいか、

例年より参加者がやや少なめでしたが、１９名にご参加頂き楽しく開催できました。

ご参加の皆様、幹事の皆様、登山本部の荒様、誠に有難うございました。

また、各隊の記録と写真を幹事宛お送り頂きたくお願い申し上げます。

夏山反省（KSTAC幹事会打合せ用メモ） 

１． 夏山総括

(1)

(2) 今年も岩永様の食糧計画が完璧で、無駄がほとんどなくなってきている。

(3)

(4)

(5)

(6)

(7)

(8)

２ 夏山の改善項目

(1)

(2) 来年はＢ１１からのケビンを確保してもらうよう再確認を要する。

入山期間中晴天に恵まれ大きな問題もなく終了することができた。

2013/8/4　31E 伊藤

2014/9/26　31E 伊藤

今後も計画書のチェックをしていきたい

参加者が19名と少なかった。75周年で夏山、海外、秋山とあり分散したためか。若いＯＢが参加し

てきていないので減る傾向にある。

昨年の夏山の反省をもとに、今年は幹事にて計画書のチェックを行った。笠が岳のコースについ

ては幹事より色々と意見が出され、計画に反映して頂いた。

今年も計画書が期日までに提出されず、幹事にて計画書を作成してチェックしていただいた隊が

あった。極力期日通り計画書を提出願いたい。

例年のことであるが参加表明がはっきりせず、小梨平にケビンの室数変更を連絡したのが２週間

前の７月１８日になってしまった。

ケビンＢ１１～Ｂ１８でお願いしていたが、Ｂ１１、Ｂ１２に他パーティーが宿泊したため宿泊者から

紅茶会が騒がしいと20：30にクレームを言われてしまった。

今年からキャンプファイヤーができなくなり、ガスコンロを用意してもらったがやはり物足りなかっ

た。自然保護のためやむを得ないことと諦めるしかない。


